



## Venicia, Septidi, 8<sup>ème</sup> Décade de Solère. Réunion extraordi- naire du Consortium CCF

- Qu'en dites-vous Professeur ?
- Il y a des ressemblances avec la précé-  
dente épidémie. Mais nous n'avons aucun  
moyen de la soigner pour le moment.
- Et vos confrères URSC ?
- Nous n'avons reçu aucune réponse de leur  
part pour le moment...
- Chers Ducs et Duchesses, l'heure du vote  
est arrivée. Bien... Quatre sont pour, une  
abstention. La Cité de Filosofia restera  
donc en quarantaine le temps de trouver un  
remède.
- Prochain point : des nouvelles d'Adle-  
ron ?

- L'armée n'a guère avancé depuis les  
dernières semaines. Les Progressistes Reinheimers ont un peu de répit. Par contre,  
on dit que la flotte d'observation avenéenne a disparu.

- Nous pensons qu'il est temps d'organiser un Congrès pour régler toutes ces tensions.

- Nous sommes du même avis et notre nouveau Centre Médico-Scientifique à Mi-  
lania même fera parfaitement l'affaire pour réunir tout ce beau monde.

- Soit, nous pouvons voter. Qui est pour ?

- Quatre sont pour, une abstention. La réunion est fixée à Octidi de la 4<sup>ème</sup> Déca-  
de de Moissère 1839.

- Professeur, vous serez le bienvenu dans le Centre en  
attendant afin de concentrer vos efforts de recherche. Je  
pense que le Consortium acceptera de libérer des moyens  
afin de faciliter vos travaux scientifiques.

- En effet, nous y consentons. Il ne faut pas  
que l'épidémie se propage encore plus sur nos  
terres.

- Cela pourrait être comme une nouvelle  
Grande Catastrophe. Il faut se hâter.

